
会 議 記 録 

 

 高松市附属機関等の会議の公開及び委員の公募に関する指針の規定により、次のとおり会議記

録を公開します。 

会 議 名  平成２９年度第３回高松市介護保険制度運営協議会（協議体） 

開 催 日 時  平成３０年２月２２日（木） 午後２時～午後２時３５分 

開 催 場 所  高松市役所 １３階大会議室 

議 題 

(１)  訪問型・通所型サービスにおける単価の改定について 

(２)  共生型サービスの実施について 

(３)  その他 

公 開 の 区 分   ■ 公開  □ 一部公開  □ 非公開 

上 記 理 由  

出 席 委 員 

 ２０人 

山下 隆資（会長）、石川 満枝、上田 利枝、植松 勉、梅村 謙二、 

鎌倉 克英、喜田 清美、木村 昭代、辻 章伯、徳増 育男、中村 照江、 

野上 典子、古川 有希子、松村 雅彦、虫本 光徳、大原 久美子、 

片山 仁子、工藤 猛志、多田羅 治、横倉 益弘 

傍 聴 者  ２人 

担 当 課 
及 び 
連 絡 先 

長寿福祉課 地域包括ケア推進室 ８３９－２３４５ 

介護保険課 ８３９－２３２６ 

地域包括支援センター ８３９－２８１１ 

 

協議経過及び協議結果 

  議事進行 

      会議の運営に関し、高松市の「会議の公開等に関する方針」に則って公開するこ

とについて、承認を得る。 

    

－ 以 後 審 議 － 

議題(１) 訪問型・通所型サービスにおける単価の改定について  

議題(２) 共生型サービスの実施について  

資料１に基づき、事務局から説明した。 

(議  長) ただいまの説明について、何か御質問ございませんか。 

 

― 質問なし ― 

 

議題(３) その他  

資料２に基づき、事務局から説明した。 

(議  長) ただいまの説明について、何か御質問ございませんか。 

(Ａ 委 員) 地域福祉ネットワーク会議の設置は、いつまでに、残りの地区をやり遂げる予定

なのですか。それと、啓発活動も同じように４４地区でやっていますが４４地区全



てで作る気であれば、もう少しやり方を工夫するとか、色々な方法を考えないとい

けません。設置ができていない地区は放置しておく、というわけにはいけないでし

ょうし、逆に、今進んでいるところを持続ある組織、地域にする取組も必要と思い

ます。 

(事 務 局) ありがとうございます。４４地区、４４とおりの状況がございまして、その中で

生活支援コーディネーターを中心に色々と関わりを持たせてもらっているところで

ございます。市といたしましては、諦めることなく、地域と共に色々な方法を検討

しつつ、進めていきたいと思っているところでございます。 

(事 務 局) 御意見ありがとうございます。確かに、４４地区において、同時に、一斉に進ん

でいけば、これに越したことはございません。ただ、やはりそういう地区ごと、地

域ごとの事情がございますので、４４地区、それぞれの進め方があり、進度も異な

っております。その中で、現段階では、地域福祉ネットワーク会議が４４地区中３

７地区に設置されています。４月からは、訪問型サービスＢでしたら１２地区の実

施、通所型サービスＢでしたら５地区の実施となる見込みでございまして、そのう

ち両方を実施するところは、４地区でございます。今のこの状況、４４地区中３７

地区の設置が遅いとみるのか、それなりに頑張っていると捉えるのかは様々ですが、

いずれにしても行政として、引き続き、市社協とも連携しながら支援をしていくこ

とは、当然必要なことと考えております。 

また、地域共生社会という大きなテーマもございます。これも、地域のことは地

域で、できる限り解決していこうというのが大きな考えでございますので、行政も

支援をする、一方で地域においても皆様方の方で気分を高めていただけるような働

きかけをしていただければというようなことを思っているところでございます。 

生活支援コーディネーターは、それぞれの担当ごとに、地域に入り、お話をさせ

ていただいているという状況でございます。最終的には、いつまでに４４地区設置

いたします、ということは申せませんが、少なくとも目標としましては２０２５年

というのが一つの大きな目標でございますので、そこに向かってできる限り進めて

いきたいとに考えているところでございます。 

 

 (議  長) 以上で、本日の協議事項が全て終わりました。 

それでは、これをもちまして、平成２９年度第３回高松市介護保険制度運営協議

会（協議体）を終了させていただきます。 

 

 


